

# *La Sierra Léone est déclarée libre d'Ebola*

---



Genève, 7 novembre, (RHC-Le Monde-EFE).-La Sierra Léone a été déclarée libre d'Ebola par l'Organisation Mondiale de la santé, 42 jours après le second test négatif de dépistage réalisé au dernier patient infecté du virus dans ce pays.

Jacob Maikere, chef de mission à Médecins sans frontières (MSF) en Sierra Leone a relevé qu'*Il va y avoir un relâchement au sein de la population, mais qu'il faut garder une surveillance épidémiologique et conserver un lien étroit avec les anciens malades.* »

Cette épidémie d'Ebola, a fait plus de 11 300 morts – dont 3 955 en Sierra Leone – sur quelque 29 000 cas recensés. En Sierra Leone, comme dans les pays voisins, l'Ebola a mis l'économie à genoux, décimé des villages, brisé des milliers de destins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75165-la-sierra-leone-est-declaree-libre-debola>



**Radio Habana Cuba**